
Acta 319 

En Alcázar de San Juan, en el aula de 1ºBachillerato E, a las 18:00 horas del día 

diecinueve de diciembre del año dos mil veintitrés, se reúne en sesión ordinaria el Consejo 

Escolar del I.E.S. Miguel de Cervantes Saavedra presidido por su director, D. Manuel 

Ramón Horcajada Núñez, previa convocatoria de fecha 14-12-2023 con la ausencia de 

D.ª María José García Lorente, D.ª Alicia Plaza Núñez, D.ª Alicia Torres Moreno y María 

de los Desamparados Bremard Atalaya. 

El director, D. Manuel Ramón Horcajada Núñez, abre la sesión para tratar los 

siguientes puntos del orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la sesiones anteriores. 

Acta 318: Todos a favor. 

 

2. Análisis de resultados de la primera evaluación e informe de convivencia.  

D.ª María Rosa Díaz-Oliver Rodríguez-Escalona explica los resultados de la 

primera evaluación de todas las etapas educativas, ESO y Bachillerato diurno y nocturno. 

También hace un análisis de estos resultados relacionándolos con la convivencia. 

D.ª María del Carmen Cenjor Serrano nos explica que ha habido un debate en el 

grupo de Whatsapp de padres de 2º de Bachillerato y se ha creado un grupo aparte 

entrando en el mismo 50 familias. Se ha creado un formulario que han rellenado 18 

familias, la mayoría de las quejas se dan en los grupos de 2º Bachillerato B y G, estas 

están relacionadas con la metodología en el aula en determinadas asignaturas. Se ha 

detectado más preocupación de las familias cuyos hijos/as están en el Bachillerato de 

Ciencias que en Humanidades o General, esto contrasta con que los peores resultados 

precisamente están en Humanidades o General.  También nos indica que se piensa que 

hay falta de autoridad del profesorado en algunas asignaturas por lo que habría 

preocupación porque la disciplina estaría afectando al desarrollo normal de algunas 

materias en lo mencionados  grupos. Se debate sobre el tema. 

3. Informe económico. 



D. Rafael Jacinto Expósito García explica la situación económica del centro. 

Destacando que en nuestro centro a día de hoy se encuentra con balance negativo a falta 

del ingreso de una partida adelantada al proyecto Erasmus+ de 2022 y del quinto 20% de 

gastos de funcionamiento de centro. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

El director informa de la rueda de prensa que se dará para anunciar el Premio de 

Cuento y Poesía en colaboración con el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan.  

D.ª María del Carmen Cenjor Serrano informa que existe ahora partidas 

presupuestarias para innovación educativa procedentes de la Consejería por si el centro 

está interesado en presentarse. El director agradece la información y explica que somos 

conocedores, que ya se ha expuesto en el Claustro y que se está valorando. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión. En Alcázar de san Juan a 19 de 

diciembre de 2023 a las 18:53. 

 

EL DIRECTOR                                            EL SECRETARIO 

 

 

 

 

Fdo: D. Manuel Ramón Horcajada Núñez         Fdo: D.Rafael Jacinto Expósito García 


